Märkische Allgemeine Zeitung 06.09.2008



Sonnenklare Verhältnisse

Für Strom aus der Sonnendose sorgt in Kuhhorst seit gestern Nachmittag die neue Bürger-Solaran-lage auf dem Werkstattdach des Ökohofes. Eröffnet

wurde sie unter anderem von Claudia Pirch-Mas-loch, Vorsitzende des Solarvereins Berlin-Brandenburg, sowie von Heinz-Joachim Brych, Geschäftsführer des Ökohof Kuhhorst (Foto: Peter Geisler). Das 160 000-Euro-Projekt ist zu je 50 Prozent vom Ökohof und 33 Privatleuten finanziert worden.